

文化チーフを拝命してうれしかったこと

嘉山 登美江

6月末から1ヶ月間、中野夢通りで秋津書道、しきなみ短歌の作品を展示しました。(きらきら7月号参照) 29日に「短歌のことで伺いたいのですが、何人くらいでお勉強しているのですか？教室では先生が一方的に話すのですか？」と問い合わせがあったので「10人くらいです。一首ずつ皆で意見の述べ作者の作った時の動機を伺うのですが、とにかく見学にいらしてください！」ということで、7月5日に来て下さいました。しきなみ短歌読本の輪読や、合評にも参加されて、古語字典短歌辞典持参でおみえになり、以前からお勉強されているようでした。早速、入会して下さいました。書道では、上田先生が体調をくずしお休みで、岡田進特別研究員が入られ、夢通り作品展をご覧頂ました。

暖かき 人の情に支えられ 生きて来にけり 我98歳
わが髪を 切りて心のすがすがし 若やぎにつつ 生きんとぞ思ふ



平野むめさんは 細筆で短歌をすらすら書いておられます。殆ど毎日筆を持ち、月2回の稽古も欠席したことはありません。岡田先生が教室に入られた途端、「今日の先生、ハンサム！」と平野さん。「若い時はね」と先生。「しきなみの本の体験記に平野さんの記事を載せたいので、皆で書いてください。もう 忘れたこともあるでしょうから 周りの人で知っている人が書いて送ってください」ということになり 皆で昔を思い出しております。

一年を振り返って

子育て委員長 内倉あゆ子

今年もあっという間の一年でした。日ごろ生活していると色々なことがおきてきます。そんな時、私はセミナーで学んだことを思い出すと、気持ちが自然と切り替えられます。子育てセミナーに来て頂いたお母さん方も色々な悩みを抱えています。質問タイムでは、次々と悩みや問題点が上がり講師の先生からアドバイスを頂き納得しておられました。今の若いお母さん方は人に話を聞いてもらいたい、コミュニケーションがほしい人が多いのだなと感じました。これからも仲間をたくさん作り、楽しい子育てが出来るようにサポートしていきたいと思います。委員の皆さん、お手伝いして下さい下さった方々、支部の皆さん、ご協力本当にありがとうございました。



8月 インフォメーション



7日(土) 18:45	商工会館 テキスト研修	福田愛子専任講師
8日(日) 5:00	天神会館 合同おはよう倫理塾	福田愛子専任講師
10:00	野方 WIZ 新世頒布実習	福田愛子専任講師
22日(日) 6:00	中野駅前清掃	
29日(日) 6:00	天神会館 合同実践報告会	水田義一副参事

9月号はお休みします

Give me



summer



vacation

どうぞよろしく

お願いします



編集後記 ~ 伝えたい...ありがとう

広報委員長 桐山 敬子

家庭倫理中野区の皆さま、今年度「きらきら中野&新宿」を読んで頂きましてありがとうございました。広報委員長に返り咲いたものの、「隔月発行でいいわ」とのんびりしていた私。が、豊島副委員長の熱い一言で毎月発行を決心しました。想定外に忙しい日々、それでも、なんとか続いてきたのは、気持ちよく原稿を書いて下さった皆様と「楽しく読ませてもらっています」とのお言葉に支えられてのことです。広報委員の方々もお世話になりました。来年度もよろしくお祈りします。

家庭倫理の会中野区 発行責任者:村田守 / 編集責任者:桐山敬子